
   

 

 

「新型コロナウイルスの影響で様々な制限がか

かり、予測できない日々が続いているからこそ、全

員が活気のある学校生活を送りたい」「全校生徒が

積極的に活動に携わり、大きく、爽やかでのびのび

とした上条中学校を作っていきたい」「これまでの

伝統を引き継ぎ、新しい伝統をつくりたい」そんな

願いが込められた生徒会テーマが決まりました。 

「あいさつ」「時間」「空気づくり」「清掃」「いじ

め追放」「感染症対策」「月目標の提示」「麗条祭」「ブ

ロック活動」…。様々な活動をしていくことが決ま

りました。決めたからには、自分たちでしっかり取

り組んでほしい。「自主・協和・創造」の精神を上条

中にしっかり根付かせてほしい。そう願っています。 
 

生徒会長「まとめの言葉」 

  生徒総会の締めくくり

で鶴田会長が以下のよう

な言葉を述べました。 

・・・・・・・・・・・・・・・ 

今年度もリモートでの 

開催となりましたが、みな 

さんのご協力のおかげで 

スムーズに進行していくことができました。本日承認さ

れたことを中心により良い生徒会活動の実現をしてい

くとともに、生徒一人一人が積極的に活動へ参加でき

るよう工夫していこうと思います。また、上条中は、上

条中の生徒会は、この総会に参加している全員のも

のです。これからの活動の中で課題などたくさん出て

くるかと思いますが、その都度、中央委員会や本日承

認された BOX などを通じて意見を出していただき、

全校・全員で上条中

を高めていけるよう、

そして、１ 年間を通し

てみなさんが「大空」

へ羽ばたけるような

学校生活を送れるよ

うご協力よろしくお願

いします。       つつじの咲き誇る５月の校舎 

  
久しぶりの授業参観  

【１年生：５月１１日】【２年生：５月１２日】 
 

コロナ禍でずっと実施

できなかった授業参観で

したが、３年ぶりに実施

することができました。 

１年生と２年生の実施

日を変え、さらに奇数番

の生徒と偶数番の生徒そ

れぞれの保護者が、５．６

校時に分かれ、分散する形で行いました。 

保護者の参観者数は１年生８７名、２年生７６名

でした。全体では７２％という高い参観率でした。

これまで、学校を開放することがなかなかできなか

ったので、実施できて本当によかったと思います。

生徒の感想を連絡帳から挙げます。 

 

「授業参観すごく楽し 

かったです。ツツジの花 

を観察して分解するのに 

みんな苦労していました。母

は『とても楽しく面白かっ

た』と言っていました。私も

すごく楽しかったです」（１年１組生徒） 
 
 

「英語の授業では、can を

使った文章をジェスチャーで

表しながらペアの人とするこ

とができた」 

（１年３組生徒） 

 

「授業参観、緊張しました。

でも、ノア先生と話せてよかっ

たです」 

（２年１組生徒） 
 

 

「今日、授業参観で親が真

後ろに来た。緊張した。道徳

で入れるか入れないか、まる

でトロッコ問題みたいで難

しかった。何が正しいのだろ

う？」  （２年４組生徒） 

 令和４年度 学校だより  

甲府市立 上 条 中 学 校  

令和４年５月２４日 川口博司 



【３年生】 
（５月１０～１２日） 

 
 

３年ぶりの奈良・京都の修学旅行。現

在の高校２年生のときには、修学旅

行自体が中止になりました。昨年度

は、日帰りで長野・群馬に場所を変

更しての実施となりました。コロナ

禍ではありましたが、今年は本当に

関西に行けてよかったと思います。２泊３日の中で、２

つの大きな目標を達成することができたと感じました。

１つは、奈良・京都の文化に触れることができたこと。

もう一つは、時間や仲間を意識して動くことができるよ

うになったこと。生徒た

ちの成長を目の当たりに

して、これから様々な困

難にも立ち向かっていく

逞しさが出てきたように

思います。今後の３年生

にさらに期待していま

す。 以下、しおりか     宿舎での学級の時間 

ら生徒の感想を掲載しました。 

１日目 【法隆寺】 

法隆寺五重塔で1400年もの

間、鬼が土台となって支えて

いることが印象的だった。法

隆寺が今でも立派に建ってい

るのは、昔の人の技術がすご

いからなのだと思った。 

  世界最古の木造建築       （１組Ｎさん） 

【東大寺】 

金剛力士像を低いところから見ることを考えて、上半

身や頭を大きく足を短くするなど多くの工夫がされてい

てすごいと感じた。大仏をはじめ迫力があり、少し怖かっ

た。（１組Ｓさん） 

【奈良公園】 

始めは「鹿はかわいいな

ー」とか思っていたけど、

何にもしていないのに２回

も唾を付けられてニガテに

なりました。でも、今思い   

返すといい思い出だと思う   奈良公園で鹿せんべい  

ので、それはそれでよかったです。（２組Ｓさん） 

 

２日目【タクシー見学】 

 

 

 

 

 

 

お世話になった「ギオン福住」 タクシーは旧クラスの班で 

【清水寺】 

一番楽しかったのは清水

寺。景色がとてもきれいで

した。いろいろなお店があ

って楽しかった！旧クラス

の人といろいろなところを

回れて楽しかった。（３組Ｋさん）有名な「清水の舞台」 
 

【座禅体験（高台寺）】 

すごく集中することができた

時間だと思う。自分はたたかれ

なかったのに、終わった後にな

ぜか鎖骨が痛かった。とても不

思議だった。（３組Ａさん） 
 

３日目       【北野天満宮】 

みんなでおみくじをひいた。

大吉が出てとてもうれしかっ

た。牛に触ったり、お祓いをし

たりしたので、勉強をがんばり

たい。（１組Ｍさん）        

←「頭がよくなりますように」 

【京都水族館】 

アザラシとオットセイがかわい

かった。違いはよくわからなかっ

たけど、すごく近くで見られた。

ぬいぐるみが買えた。時間に間に

合わなさそうだったけど間に合っ

た。 （３組Ｎさん）       不思な生物チンアナゴ 

【嵐山】 

竹林を見ました。高くて大きい竹林がたくさんあって

迫力がすごかった。自然の中を歩いていると、とても気

持ちよかった。商店街も多くあり、とてもいい場所だっ

た。（２組Ｋさん） 
 

まとめ 

長いような短いような夢のような時間を作ってくれた

友達、先生、旅行会社の方、バスの運転手さん、ガイド

さん、そして両親に感謝したい。本当にありがとうござ

いました。楽しかったです！！ （３組Ｔさん） 

 
………………… 今後の予定 ………………… 
５月２７日 (金） 地区別集会 

３０日（月） 中間テスト 
３１日（火） 部活動朝練習開始可 

６月 １日（水） 小中合同引き渡し訓練 
         避難訓練 
   ２日（木） 耳鼻科検診 

委員会集会 
   ３日（金） PTA学校委員会 
  １０日（金） 部活動強化週間（～１７日） 
  １４日（火） 市総体壮行会 
  １６日（木） 歯科検診 

１７日（金） 甲府市総合体育大会(～１８日) 
  ２１日（火） 学習強化週間（～２８日） 
         あいさつ運動（～２４日） 
  ２３日（木） 麗条祭実行委員会，少年議会 
  ２４日（金） プール開き 
  ２８日（火） 期末テスト（～２９日） 


